

# Trump se indignó con Israel e Irán, pero logró un alto al fuego en Asia

El presidente de Estados Unidos hasta insultó públicamente a ambos gobiernos luego que siguieran atacándose tras anuncio.

Leo Riquelme  
Medios Regionales

**P**ese a los anuncios que había hecho el presidente de Estados Unidos en la víspera, Irán e Israel siguieron en la noche del lunes y madrugada del martes lanzándose ataques, lo que indignó Donald Trump y lo llevó a exigirles en duros términos que cesaran las hostilidades, lo que finalmente consiguió en la mañana de ayer.

“Ellos no saben lo que jodidamente están haciendo”, dijo a los periodistas temprano antes de volar hacia la cumbre de la OTAN (Organización del Tratado del Atlántico Norte) en La Haya, luego de admitir que iraníes e israelíes habían incumplido el acuerdo que el propio Trump anunció previamente.

“Lo violaron, pero Israel también lo violó”, dijo el presidente. “No estoy contento con Israel”, añadió. “No me gustó el hecho de que Israel atacara justo después de que hicimos el acuerdo”, agregó. “Y ahora oigo que Israel simplemente salió porque se sintieron violados por un cohete que



EFE

EL PRESIDENTE DONALD TRUMP HABLÓ MOLESTO ANTES DE VOLAR A EUROPA Y REVELÓ QUE LO LLAMÓ PUTIN.

no cayó en ningún lado”, aseguró.

Más tarde, el mismo mandatario sostuvo en sus redes sociales que “Israel no va a atacar a Irán. Todos los aviones volverán a casa, haciendo un amistoso ‘saludo de avión’ a Irán. Nadié saldrá herido, ¡el cese el

fuego está en vigencia!”.

Su anuncio fue confirmado más tarde por el gobierno israelí, en el que hicieron eco de las palabras del estadounidense, que el sábado autorizó el bombardeo a instalaciones nucleares iraníes, llevando el conflicto en Medio Oriente a su

peor momento.

Durante la jornada Israel levantó todas las restricciones de seguridad vigentes desde el inicio de la ofensiva, que incluían el cierre de colegios y lugares de trabajo, y decretó hasta mañana la vuelta a la actividad completa del país.

“Tras la conversación del presidente Trump con el primer ministro (Benjamín) Netanyahu, Israel se abstuvo de realizar nuevos ataques”, afirmó un comunicado de la oficina de la máxima autoridad israelí, en un texto en que acusó a Irán de haber violado el acuerdo al menos en dos ocasiones y en que dijo que, por ello, su fuerza aérea destruyó un radar en el norte de Teherán.

“Israel respetará el alto el fuego mientras el otro lado lo haga”, advirtió el ministro de Defensa israelí, Israel Katz.

El Gobierno de Irán también ratificó el cese.

#### PRESIDENTE PEZESHKIAN

“Estamos presenciando un alto el fuego y el fin de la guerra de 12 días que fue impuesta al pueblo iraní a través de la agresión imprudente y el belicismo del régimen sionista”, mencionó el presidente Masoud Pezeshkian en un comunicado, en el que aseguró que Israel “sufrió un severo e histórico castigo” con “daños inimaginables”.

Pezeshkian también se contactó con representantes de Arabia Saudí, Emiratos Árabes Unidos, Catar y Omán para enviarles un mensaje de tranquilidad.

Según su ministerio de Relaciones Exteriores, el presidente les dijo que su país está preparado para resolver los asuntos con EE. UU. “en base a los marcos internacionales” y que Irán “nunca hace demandas que vayan más allá de sus derechos legítimos”.

En esa línea, su Agencia para la Energía Atómica anunció que el país está listo para reanudar el enriquecimiento de uranio en el marco de su programa nuclear, pese a que Washington aseguró que los bombardeos del sábado destruyeron dichas instalaciones.

El presidente Trump afirmó a los periodistas mientras volaba a Países Bajos que había conversado con su homólogo ruso, Vladímir Putin, sobre el conflicto.

“Vladimir me llamó y me dijo: ‘¿Puedo ayudarte con Irán?’ Le dije: ‘No, no necesito ayuda con Irán, necesito ayuda contigo’, contó el mandatario en el Air Force One, aludiendo a su guerra con Ucrania. ☀